

あかるく やさしく たくましく

No. 17

令和7年12月22日

☆2学期を振り返って

今週の水曜日で2学期は終わりです。2学期もあっという間に過ぎたように校長先生は感じます。でもみなさんにとってはたくさんの思い出ができた、充実した素晴らしい2学期だったのではないかでしょうか。学校生活の様々な場面で「わかった！」とか「できるようになった！」と思えたことが多くあったでしょう。それが『成長』ですね。先生たちはみなさんの『成長』をたくさん見ることができて嬉しく思っています。



4年生 大原美術館見学

各クラスで2学期の振り返りを書いてもらったようです。何人か紹介したいと思います。

<2学期の振り返りより>

2がっきがんばったこと 1年 OO OO

わたしは、ずこうをがんばりました。ずこうでいろいろつくりました。ぱくぱくさんのはを、ぎざぎざにするのをがんばりました。たいへんだったけど、くふうしてつくれてうれしかったです。わたしはともだちに、まえむきことばをいうのをがんばりました。よろこんでいたので、わたしもあたたかいきもちになりました。うれしかったです。

ぼくが2学きでがんばったことはかけざんです。さいしょはむずかしかったけど、九九の歌をおぼえていたら楽しい気もちでれんしゅうできました。そして1のだんから9のだんまですぐにおぼえることができました。もう一つは給食の牛乳を飲むことです。1年生の時は少しだけ飲めたけど、今は一口がとても大きく飲むりょうが多くなりました。3学きもむずかしいもんだいもがんばりたいと思います。そして給食をたくさん食べたいです。
2年 OO OO

ぼくが2学きにがんばったことは九九です。給食を食べおわったあとに、九九の1のだんから9のだんまで練習しました。家でもお風呂に入っている時に、1のだんから9のだんまで練習しています。そうすることで、1のだんから9のだんまで言えるようになりました。もう一つはなわとびです。二重とびができるようになりました。休み時間も練習していましたらできるようになりました。できた時はとてもうれしかったです。
2年 OO OO



AB組 学校でとれたサツマイモでおいも屋さん

頑張ることができた運営委員会 5年 OO OO

2学期は運営委員会のお仕事をとても頑張ることができました。人権集会ではじめの言葉を言う係になりました。はじめはとても不安でした。でも海の学習ではじめの言葉を言えたから、人権集会でも全校の前で言えたと思います。本番では失敗したらどうしようと思いました。が成功してよかったです。ポスター作りもしました。人権集会のポスターも運営委員会のみんなで協力して作れたと思います。3学期も6年生を送る会があるので、代表委員会で自分たちが中心だと思うので頑張りたいです。